

Cuba et le Panama signent un memorandum d'entente en matière migratoire



La Havane, 2 mars, (RHC).- Cuba et le Panama ont signé un memorandum d'entente à La Havane en matière migratoire dans le but de garantir un flux de personnes régulier, ordonné et sûr.

Durant la 4^e série des conversations migratoires entre La Havane et le Panama, les délégations respectives ont décidé de renforcer la coopération bilatérale dans la lutte contre le trafic illégal d'immigrants.

Ils ont analysé le comportement du flux migratoire entre les deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/123146-cuba-et-le-panama-signent-un-memorandum-dentente-en-matiere-migratoire>



Radio Habana Cuba